

PRESSE text und MEDIEN info

Saarbrücken

Wehrpflicht oder Gesellschaftsjahr?

Forum mit Frank Wagner MdL, Generalsekretär
der CDU Saar

Für Mittwoch, den **16. Oktober 2024 um 18.30
Uhr**, laden die Konrad-Adenauer-Stiftung
Saarbrücken und die Union Stiftung e.V., alle
Interessierte herzlich ein nach **Saarbrücken
ins Hotel Mercure** (Hafenstraße).

Mit Blick auf das Kriegsgeschehen in Europa
und die veränderte Sicherheitslage in der Welt
sieht Deutschland bis 2031 eine Aufstockung
der Soldatinnen und Soldaten vor. Brauchen
wir also generell die Wehrpflicht zurück, oder
eher ein verpflichtendes Gesellschaftsjahr?
Über Erfahrungen, Meinungen und aktuelle
Einschätzungen sprechen der saarländische
Landtagsabgeordnete **Frank Wagner** (General-
sekretär der CDU Saar) und weitere Gäste.
(Musikalisches Rahmenprogramm).

Anmelden per QR-Code od.
E-Mail kas-saarland@kas.de
Die Teilnahme ist kostenfrei.
Mehr Infos siehe Homepage
www.kas.de/saarland



Konrad-Adenauer-Stiftung Saarbrücken

Politisches Bildungsforum
Saarland

Neumarkt 11
66117 Saarbrücken

Tel. +49 681 – 927 988-0
+49 681 – 927 988-1

E-Mail kas-saarland@kas.de
Internet www.kas.de/saarland

Für Rückfragen, weitere
Informationen, Presse-
akkreditierung und
Interviewanfragen stehen wir
gerne zur Verfügung:



Dr. Karsten Dümmel
Landesbeauftragter der
Konrad-Adenauer-Stiftung
für das Saarland
Leiter Politisches
Bildungsforum Saarland

Martina Wenk
Assistentin | Sekretariat
und Sachbearbeitung
Politisches
Bildungsforum Saarland

